

El PP cree que los aragoneses compartirán el agua sobrante del Ebro

🕒 16:27 ⭐⭐⭐⭐⭐



El cabeza de lista del PP al Congreso por Castelló, Juan Costa, se ha mostrado convencido de que la Comunitat Valenciana va a contar "con todo el respaldo de los aragoneses que van a estar dispuestos a compartir" con los valencianos "los sobrantes de agua del Ebro".

NOTICIAS RELACIONADAS

- ✳ [Los empresarios reclaman un pacto de Estado sobre el agua sin mencionar el trasvase del Ebro. Comunitat Valenciana](#)
- ✳ [Zaplana afirma que Rajoy lo dijo claro. Comunitat Valenciana](#)

EFE/CARLOS AL&OACUTE;S, VALENCI Costa ha participado hoy, junto a los cabeza de lista de su partido al Congreso por Alicante y Valencia, Federico Trillo y Esteban González Pons, respectivamente, en un acto en el que han presentado el programa de los populares en materia de infraestructuras. El también coordinador del programa electoral del PP ha defendido que su partido tiene "un proyecto en materia de agua para todos los españoles", en el que se plantea "de una manera clara y nítida que las obras del Pacto del Agua son una prioridad", al igual que la "política de trasvases es un compromiso ineludible". "No queremos polémicas entre comunidades, nosotros somos un partido nacional, nunca vamos a avivar y alentar disputas territoriales o reivindicaciones en contra de otras comunidades hermanas", ha manifestado Costa, quien ha acusado al PSOE de alimentar "la tensión, la división, la crispación y la confrontación" entre territorios. El cabeza de lista por Alicante ha acusado al PSOE de crear un "debate artificial" en el tema del agua y ha asegurado que su partido ejecutará el Plan Hidrológico Nacional (PHN) desde el día que lleguen al Gobierno. Trillo, quien ha defendido que su partido dice "lo mismo" en la Comunitat Valenciana que en Aragón, ha explicado que de los 13.000 hectómetros cúbicos de media que salen por el delta del Ebro esta autonomía sólo necesita 350 hectómetros cúbicos, por lo que, ha concluido, "sigue sobrando agua". Los candidatos populares también destacaron del programa de infraestructuras el compromiso de que el tren de Alta Velocidad llegue a las tres provincias de la Comunitat Valenciana en el 2010 y aseguraron que el PP "es el único que garantiza que las tres capitales de provincia estén conectadas con Madrid en menos de tres horas". El cabeza de lista del PP por la provincia de Valencia ha señalado que lo único que le falta a la Comunitat Valenciana para continuar creciendo es que la "conecten" a través de las infraestructuras y ha lamentado que el Gobierno de España no haya hecho nada en este sentido en la última legislatura. "Hay un grupo político en Cataluña que no quiere que la Comunidad Valenciana prospere, que es el que le ha dado estabilidad al Gobierno de Zapatero, y el Gobierno de Zapatero le ha pagado el peaje que le ha pedido ERC en carne y progreso de valencianos, por eso en estos cuatro años nadie nos ha construido una infraestructura", ha afirmado.

EL SILENCIO DE RAJOY La indefinición de Rajoy al preguntarle Zapatero por el trasvase del Ebro reactiva la polémica. El PP valenciano dice que su líder sí lo apoyó y el aragonés no se define. Hasta tres veces le preguntó el candidato Zapatero al líder popular si ejecutaría el trasvase del Ebro. "Yo haré las obras del agua, las voy a hacer y luego haré trasvases a las otras cuencas", contestó el aspirante a presidente del Gobierno. "¿Hará el trasvase del Ebro?", inquirió de nuevo el presidente. "Haré el trasvase del agua", añadió Rajoy. No hubo referencia explícita, como en el programa electoral donde tampoco aparecen las tres palabras mágicas: "Trasvase del Ebro". El medido equilibrio de Rajoy para no soliviantar ni a populares aragoneses ni a valencianos avivó ayer de nuevo la polémica hídrica.

Los populares valencianos aseguran que su líder nacional dejó bien claro que apoya el trasvase, mientras los socialistas aseguran que la respuesta de Rajoy volvió a demostrar "la gran mentira" del trasvase. Mientras, en Aragón los discursos fueron divergentes. Los principales líderes populares optaron por el silencio y tan solo el candidato del PP al Senado por Teruel Manuel Blasco aseguró que Zapatero sólo preguntó a Rajoy por el trasvase "para pillarle en un renuncio con Aragón o con Valencia", pero "como el PP lo dice claro, no le pilló en ninguno", aseguró.

Mientras, el cabeza de lista del PSOE al Congreso por Zaragoza, Jesús Membrado, criticó que el PP aragonés "mire para otro lado" porque Rajoy sí contempla el trasvase del Ebro. "Con la intervención de Rajoy se demuestra que para ellos no hay otra opción que la del trasvase y, hoy aquí, en el PP de Aragón nadie ha

dimitido", lanzó el candidato.

Respecto a que Rajoy no se refiriera de forma explícita al trasvase del Ebro, el secretario general de los populares valencianos, Ricardo Costa, afirmó que el líder del PP "defiende el PHN, el trasvase de aguas del Ebro a la Comunitat y un modelo de futuro, de igualdad y de solidaridad para todos los españoles". Por contra, el coordinador electoral del PSPV-PSOE, Vicent Sarrià, dijo ayer que Mariano Rajoy "ha mentido en España y Valencia reiteradamente con el trasvase del Ebro" y que Zapatero estuvo "más próximo a la visión que la mayoría la sociedad tiene de España". La de Zapatero fue una "intervención de futuro", según Sarrià, para quien Rajoy estuvo "catastrofista y con un discurso centrado en el terrorismo, la política territorial y la inmigración, pasando de puntillas por las políticas sociales y económicas porque no tiene ni programa ni propuestas".

Antón dice que Zapatero miente

Mientras, el delegado del Gobierno en la Comunitat Valenciana, Antoni Bernabé, manifestó que Rajoy, "ha enterrado definitivamente" el trasvase del Ebro y el conseller de Medio Ambiente, Agua, Urbanismo y Vivienda, José Ramón García Antón, aseguró que es "absolutamente falso" que el Gobierno central haya traído 335 hectómetros cúbicos de agua a la Comunitat, tal y como afirmó Zapatero en el debate. Según dijo Antón "no ha traído una gota de agua" sino que "lo único que ha hecho es derogar el trasvase del Ebro que estaba ya en obras", y con el que se habrían obtenido 350 hectómetros cúbicos al año.

Mientras, Mariano Rajoy participará en un mitin en Zaragoza el próximo sábado con su líder regional Gustavo Alcalde y la candidata al Congreso de los Diputados Luisa Fernanda Rudi.

Los socialistas aragoneses instan a los populares a decir "claramente que no van a consentir trasvases y que hay otras fórmulas para resolver los problemas hídricos de las cuencas mediterráneas", según aseguró el cabeza de lista por Zaragoza, Jesús Membrado.